

Récompense

Création d'entreprise à Ecrouves : 1^{er} prix pour La Grange à Pauline

« Les lauréates du concours Créatrices d'entreprise 2015 sont comme celles des années précédentes, des femmes qui se démarquent par leur vitalité et leur enthousiasme à mener un projet de création viable et à leur image. »

Le profil des récipiendaires ainsi précisé par l'Association française des Femmes diplômées des universités lorraine sur son site internet est clair. Pauline Parisse, tout juste 24 ans, créatrice en mai dernier d'un atelier avicole (volaille, pintades...) et de canards gras localisé à la ferme du point du jour à Ecrouves en est le meilleur exemple. Elle vient de remporter le premier prix parmi cinq lauréates régionales retenues sur les onze dossiers présentés. Un chèque de 1.000 € lui a été remis par Jacqueline Schneider, directrice de Groupe-Metz Rives de Seille de la Banque Populaire Lorraine Champagne à l'occasion d'une cérémonie qui s'est déroulée le 25 novembre dernier à la chambre des métiers et de l'artisanat de la Moselle à Metz. Outre le respect des critères, notamment ceux de l'entreprise pérenne, innovante et audacieuse, celui des secteurs d'activité dans lesquels les femmes sont peu présentes, ce premier prix salue en



■ Pauline Parisse derrière son étal réfrigéré au marché de Noël de Velaine-en-Haye.

particulier l'énergie déployée par les porteuses de projets. Pauline Parisse n'en manque pas. Membre de l'AMAP des gourmets de Velaine (en Haye), elle participait dimanche dernier au marché de Noël organisé par l'association, son étal réfrigéré ayant occasionné, à certains moments, de l'attente pour les acheteurs. Un très bon signe. La qualité de ses produits n'est pas étrangère à ce succès mérité. C'est tant mieux pour cette jeune chef d'entreprise qui bouillonne de projets dont celui de créer une ferme-auberge. Gageons que tant d'énergie consacre bientôt ses ambitions. En attendant, on peut retrouver Pauline Parisse sur les marchés du Toulois. Contact : 06.76.83.30.46.